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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SOS BESOIN D'ÉCHANGER

  Par maohlt Posté le 15/02/2020 à 07h14

Bonjour je suis toxicomane essentiellement à la cocaïne....je me soigne actuellement au Cappa Jacques Prévert à Nantes mais
personne n'est la pour la drogue. Je ne trouve personne avec le même problème pour échanger. Je sais que vous aller me dire les NA.
J'y vais ce soir. Ms n'hésitez pas à faire part de votre expérience. C'est vraiment dur...très dur....

1 RÉPONSE

Olivier 54150 - 17/02/2020 à 11h33

Maohlt

Bonjour.
Le même problème...
Tout dépend de l'angle de vue.
Il n'y à pas un forum pour chaque drogue.
Il un forum pour une drogue légal : l'alcool et un forum pour les drogues en général.

Cependant, c'est toujours les mêmes problèmes, disfonctionnement du système de récompense, addictions, dépendance, vie maltraité...

Un autre point commun peut être une sensibilité exacerbée, des émotions incomprises.

Tu as commencé des démarches pour sortir de là, félicite toi car tu ne peux pas te tromper, c'est vraiment la bonne décision.

Pense déjà à ta vie future sans ces poisons, imagine toi en liberté une fois sorti de cette prison neuronal.

J'ai vécu ça avec l'alcool, le cannabis, ne t'y fie pas, pour nous toutes les drogues sont des drogues dur même si il y a bien des
différences, une prison reste une prison.

Je souhaite quand même que tu vas trouver quelqu'un pour parler de ton produit et des expériences qui vont avec. C'est vrai que ça fait
du bien de pouvoir échanger sur des choses bien précises.

Essais de savoir exactement comment agit 
la cocaïne sur ton cerveau, ton corps... Ça aide beaucoup de bien connaître son adversaire.

Bravo pour ta démarche.
Bon courage.
Olivier.
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